



2

# TEMA DEL DÍA

EDUCACIÓN ■ PRIMER LISTADO

## La Universidad de Salamanca arrasa en las preferencias de los alumnos de la Región

■ El 48% de los estudiantes preinscritos (15.438) eligen en primera opción a la institución salmantina para iniciar sus estudios

ISABEL ALONSO

El 48% de los estudiantes que realizaron la preinscripción en alguna de las cuatro universidades públicas de Castilla y León ha elegido Salamanca para comenzar sus estudios superiores, lo que supone un incremento del 4% respecto al pasado curso.

Así lo aseguró ayer el vicerrector de Docencia, José Ángel Domínguez, tras conocer que de los 32.260 que han solicitado estudiar en la Región, 15.438 ha optado por hacerlo en Salamanca.

Desde el pasado 14 de junio hasta el 12 de julio, estos alumnos han tenido la oportunidad de solicitar plaza hasta en doce titulaciones, lo que ha provocado que esos más de 15.000 alumnos que han elegido la Universidad salmantina

El conjunto de las cuatro universidades públicas de Castilla y León ha recibido un total de 32.260 preinscripciones

han generado un total de 61.904 preinscripciones, un 9% más que el pasado curso. Un incremento parecido al que también se ha registrado en el conjunto de Castilla y León, con 150.539 solicitudes (12.600 más que el curso anterior). Estos datos vuelven a reflejar la privilegiada situación de la institución académica salmantina, que vuelve a estar a la cabeza de las universidades de la Región.

Para el vicerrector de Docencia, estos buenos resultados se deben a una doble unión de factores: por un lado, "la excelente calidad de los programas formativos de la Universidad" y, por otro, el que Salamanca se haya desarrollado en torno a la institución académica convirtiéndose "en una ciudad acogedora y manejable para los estudiantes".

En cuanto al resto de universidades, casi 9.200 alumnos han optado por Valladolid; 4.800 por León y 2.800 por Burgos.

### Notas de corte de la Universidad de Salamanca

#### PRIMER LISTADO

TITULACIONES	CURSO 2011/2012	CURSO 2010/2011
1 Biotecnología	12,601	12,285
2 Medicina	12,2	12,564
3 Odontología	11,958	12,104
4 Enfermería (Salamanca)	11,419	11,31
5 Fisioterapia	11,39	11,5
6 Enfermería (Ávila)	10,339	10,7
7 Farmacia	10,339	10,936
8 Enfermería (Zamora)	10,121	10,469
9 Comunicación Audiovisual	9,366	8,8
10 Economía	8,48	7,066
11 Psicología	8,404	8,864
12 Biología	8,142	9,6
13 Bellas Artes	8,117	7,04
14 Terapia Ocupacional	7,88	8,861
15 Matemáticas	7,768	7,16
16 Administración y Dirección de Emp.	7,726	7,471
17 Química	7,55	7,707
18 Educación Infantil (Salamanca)	7,43	7,726
19 Ing. Química	7,406	6,873
20 Ed. Primaria	7,309	7,364
21 Derecho	7,269	6,638
22 Estudios Ingleses	7,239	
23 Educación Social	7,042	6,77
24 Pedagogía	6,875	6,731
25 Ciencia Política y Adm. Pública	6,69	6
26 Sociología	6,66	5,77
27 Ciencias Ambientales	6,521	7,028
28 Trabajo Social	6,43	6,74
29 Ed. Primaria (Zamora)	6,068	6,265
30 Relaciones Laborales y RR.HH.	5,986	5,514
31 Ing. Informática	5,71	5,025
32 Filología Hispánica	5,614	
33 Ed. Infantil (Ávila)	5,592	5,62
34 Ed. Primaria (Ávila)	5,51	5,62
35 Ed. Infantil (Zamora)	5,51	5,62
36 Ing. Informática de Sistemas	5,296	5,025
37 Geología	5,119	5,03
38 Ing. De Edificación Zamora)	5,1	6
39 Ing. Agroalimentaria	5,1	5
40 Ing. Geológica	5,04	5,64
41 Traducción e Interpretación	5,03	6,62
42 Turismo (Ávila)	5,01	5,22
43 Gestión de PYMES	5	5
44 Geomat. Y Topog.	SL	5,407
45 Ing. Técnico de Minas	SL	5
46 Ing. Mecánica (Zamora)	SL	5,077
47 Ing. Civil (Zamora)	SL	5,544

Fuente:Universidad de Salamanca



Una joven sentada en uno de los bancos del Campus salmantino./ ARCHIVO

PROCEDIMIENTO ■ NUEVOS ESTUDIANTES

## El proceso de matriculación de nuevos estudiantes comenzará el próximo lunes

■ Los alumnos pueden consultar el listado de admitidos en la página de la Universidad

I.A.G.

Tras haber hecho públicos los datos de preinscripciones, la Universidad de Salamanca abrirá el próximo lunes el plazo de matriculación para sus nuevos alumnos. Así, hasta el próximo 22 de julio, los futuros universitarios deberán formalizar su matrícula en el centro en el que se imparta la titulación en la que hayan sido aceptados, independientemente de si coincida o no con su primera opción. Esto no significará que el alumno pierda su derecho de estar en la lista de espera de los estudios elegidos.

La Universidad de Salamanca recomienda a sus futuros estudiantes que estén pendientes de la publicación de estos listados, puesto que la admisión no se notificará por escrito.

Para facilitar este trámite, la institución proporcionará toda la información necesaria a tra-

vés de su página web ([www.usal.es](http://www.usal.es)), donde estos alumnos podrán ir revisando los listados de admisión de todas las titulaciones.

Además, como apuntó el vicerrector de Docencia, José Ángel Domínguez, los estudiantes que hayan sido aceptados deberán ponerse en contacto con las secretarías de los centros correspondientes para confirmar el día y la hora en la que deberán formalizar su matrícula.

Una vez concluida esta primera fase de admisión, la Universidad ha

establecido otros cuatro plazos de matrícula de la siguiente forma: del 28 al 29 de julio; del 7 al 12 de septiembre y del 23 al 30 de septiembre. En el caso de seguir existiendo alguna vacante, a partir del 29 de septiembre se seguirán cubriendo las plazas en función del orden de la lista de espera.

Los admitidos deben ponerse en contacto con las secretarías de los centros para confirmar la fecha y hora de la matrícula



TITULACIONES ■ CURSO 2011-2012

## Biotechnología vuelve a convertirse en la titulación con la nota de corte más alta

■ En el primer listado exige como mínimo un 12,601 (sobre una valoración de 14) para acceder ■ Medicina se queda en 12,200

I.A.G.

Biotechnología vuelve a convertirse con un 12,601 en la titulación de la Universidad de Salamanca con la nota de corte más alta, superando así a los estudios de Medicina que el pasado curso lograron arrebatárselo el primer puesto en este particular ránking.

Al igual que el año anterior, la nota se establece sobre una valoración máxima de 14 puntos — fijada por el nuevo modelo de Pruebas de Acceso a la Universidad— donde los alumnos pueden obtener hasta 10 puntos en la fase general y 4 más en otra prueba creada específicamente para subir nota.

En segundo lugar se situaría la titulación de Medicina que ha rebajado su nota de corte hasta el 12.200. Se trata de un ligero descenso respecto al curso pasado provocado por el importante aumento de alumnos en la lista de admitidos.

Siguiendo la tendencia de otros cursos, el grado de Odontología con un 11.958 vuelve a situarse entre las titulaciones con mayor nota de la Universidad, seguida de Enfermería (Salamanca) con un 11.419, Fisioterapia (11.390), Enfermería en el Campus de Ávila y Farmacia, ambas con 10,339; Enfermería en Zamora (10,121); Comunicación Audiovisual (9,366) y Economía (8,48).

Por contra, las titulaciones con menor nota de corte a la hora de

acceder a ellas son Gestión de Pymes con un 5; Turismo en Ávila (5,01); Traducción e Interpretación (5,03); Ingeniería Geológica (5,04); Ingeniería Agroalimentaria e Ingeniería de Edificación en Zamora, las dos con un 5,1.

Las únicas titulaciones sin límite de admitidos han sido Geomática y Topografía, Ingeniero Técnico de Minas, Ingeniería Mecánica e Ingeniería Civil, ambas impartidas en Zamora.

Respecto a las notas de corte del pasado curso, los datos reflejan un aumento de las calificaciones de acceso en 19 carreras y un descenso en 21 titulaciones. El grado en Gestión de Pymes se mantiene con la misma nota.

El vicerrector de Docencia de la Universidad explicaba ayer que las notas de corte se establecen mediante un cálculo que puede consultarse en la página web [campus.usal.es/precyl/](http://campus.usal.es/precyl/).

Entre los grados que más nota requieren para entrar están Odontología, Enfermería (Salamanca) y Fisioterapia

## ...Y Medicina en el grado más demandado

A pesar de ser la segunda titulación de la Universidad de Salamanca con la nota de corte más alta (12,200), Medicina sigue siendo el grado que más demandan los estudiantes preinscritos. Así lo demuestran las 6.591 solicitudes registradas durante las últimas semanas.

De hecho, tal y como ya avanzó este periódico, la Facultad de Medicina ha incluido casi el triple de alumnos que de plazas en un primer listado que recoge los nombres de cerca de 700 alumnos —el pasado año fueron solo 250— a pesar de que la Universidad ha fijado las vacantes en 210. Con es-

te gran "colchón" de estudiantes, la facultad pretende agilizar el proceso de matrícula y evitar los problemas sufridos el pasado año por la multiplicación de las preinscripciones.

Como explicaba el responsable de Docencia de la universidad salmantina, esta relación de alumnos es fruto del análisis pormenorizado que han realizado los decanos de las facultades de Medicina de Salamanca y Valladolid junto a representantes de la Junta de Castilla y León, con el objetivo de publicar un primer listado lo más ajustado a la realidad. Después de la titulación de

Medicina, los grados de Enfermería impartidos en Salamanca, Ávila y Zamora han sido los más demandados por los estudiantes con 4.320, 2.983 y 2.973 solicitudes respectivamente. A continuación se situarían los estudios de Psicología con 2.972 preinscripciones; Fisioterapia (2.634); Farmacia (2.165); Educación Primaria en Salamanca (2.101); Odontología (1.993) y Educación Infantil (1.769). Por campus, la titulación más demandada en Ávila ha sido Enfermería, al igual que en Zamora, mientras que en Béjar la más solicitada ha sido Ingeniería Mecánica.

REACCIÓN

JOSÉ ÁNGEL DOMÍNGUEZ  
Vicerrector de Docencia



Comparecencia de Domínguez, GUZÓN

**"Los datos de preinscripciones han sido muy satisfactorios porque vuelven a situar a Salamanca a la cabeza"**

El responsable del área de Docencia, José Ángel Domínguez, se mostraba ayer muy satisfecho por los buenos resultados que, un año más, ha conseguido la institución salmantina. Y es que tras el final del proceso de preinscripciones, la Universidad "ha vuelto a situarse a la cabeza de Castilla y León en cuanto a número de solicitudes recibidas".

En este sentido, Domínguez explicó que estos buenos resultados se deben a la combinación entre la "excelente calidad de nuestros programas formativos" y el ambiente de la ciudad. "Esta unión hace que siempre estemos entre las universidades más demandadas por los alumnos de todo el país".

Para el responsable de Docencia, otro de los factores que ha podido motivar este aumento en el número de alumnos en las universidades ha sido la crisis económica. "Ahora hay muchos jóvenes que aprovechan que no tienen ninguna ocupación para iniciar unos estudios universitarios. Esto ha hecho que hayamos notado un importante incremento en las pruebas de acceso para mayores de 25 años".

### LOS DETALLES

**■ LAS CARRERAS SANITARIAS, SIGUEN DE MODA.** Al igual que en años anteriores, las titulaciones relacionadas con el mundo de la Sanidad siguen atrayendo al mayor número de alumnos. Así lo demuestran los últimos datos de la Universidad de Salamanca, los grados de Medicina, Enfermería, Psicología, Fisioterapia y Farmacia entre las más demandadas.

**■ UNA ALUMNA "10".** La titulación de Biotechnología contará este año con una alumna canaria que llega a la Universidad con una nota redonda de 10.